

Hoy, en rueda de prensa tras la reunión del Comité de Dirección

Borja Sémpér exige a Sánchez que “ordene” la posición “rota” del Gobierno sobre Oriente Medio y lamenta que España “no pinte nada”

- El vicesecretario del Partido Popular **denuncia que Sánchez proyecta “la imagen de un Gobierno roto, poco fiable en la comunidad internacional porque aporta respuestas opuestas a las manifestadas por Sánchez y nuestros socios globales”**
- “Lo relevante no es solo cómo impacta esta división en España, sino cómo lo hace en nuestros socios internacionales”, remarca Sémpér, quien destaca que, **“aún siendo presidente de turno de la UE, Sánchez no ha hablado con el gobierno de Israel ni ha sido llamado por ningún líder internacional”**
- Denuncia que **una parte del Gobierno ha descrito a Hamás como una facción armada palestina** cuando está catalogada en los organismos internacionales como una organización terrorista. “Mezclar a Hamás con Palestina y la Franja de Gaza es un profundo error que perjudica a todos los ciudadanos de Palestina”, advierte
- Ironiza con la exigencia de Sumar para que Sánchez reconozca el Estado palestino como condición para apoyar su investidura, y asegura que la vicepresidenta Díaz “tragará” con la posición del presidente del Gobierno en funciones como lo hizo con el Sáhara
- Lamenta que **España haya perdido la posición tan relevante que tradicionalmente ha tenido** en esta materia porque Sánchez sea incapaz de que su Gobierno tenga una posición coherente y unida
- Defiende la necesidad de caminar juntos en este asunto y recuerda que en 2014 se aprobó una iniciativa por la práctica unanimidad del Congreso sobre la relación entre Israel y Palestina
- Respalda la postura de la Comisión Europea en este asunto, en la línea de la condena más rotunda a los ataques terroristas y el derecho de Israel a su defensa dentro de la legalidad internacional

- Exige a la presidenta del Congreso que ponga fecha para la investidura de Sánchez y acabe así con esta anomalía democrática. **“Armengol no puede convertir a la Cámara Baja en rehén de Sánchez y sus intereses**, sino de la institucionalidad y el buen hacer”, asevera
- Recuerda que Sánchez, antes de ser presidente, aseguró que no pactaría con Bildu y lamenta que haya desaparecido el valor de la palabra dada
- **“Sánchez se dio la mano con una condenada por apología de terrorismo y cuenta con el respaldo de un partido cuyo máximo exponente, Otegi, también está condenado por terrorismo”**, señala Sémper, quien considera que lo más relevante es que ambos ni reniegan ni abjuran de su pasado
- Denuncia Sánchez quiere hacer “depender el futuro y la gobernabilidad de España en un partido que, como Bildu, considera que el asesinato puede tener alguna justificación; en otros, como Junts y ERC, que el ordenamiento constitucional se puede saltar a la torera; y en un tercero, como es Sumar, que duda sobre si Hamás es una organización terrorista”
- Reprocha al expresidente **Zapatero** que diga que la amnistía sería un paso para solucionar la situación que se vive en Cataluña, cuando lo que hubo fue un grupo de políticos que intentaron asaltar el ordenamiento constitucional
- Recuerda que el PP y el PSOE estuvieron juntos en la respuesta institucional, legal y cívica a ese asalto, y **achaca las palabras de Zapatero y el impulso de Sánchez a la amnistía a su necesidad de los siete votos de Junts**. “De ahí que la censura ética y política deba ser contundente”, asevera
- Señala que tiene el convencimiento de que los partidos independentistas creen que hay “ciudadanos de primera y de segunda, vascos puros e impuros” y que hay corrientes políticas que lejos de querer buscar puntos de encuentro quieren “dividir y destruir”
- Cree que la posibilidad de que **Donald Tusk** pueda gobernar en Polonia es positiva porque buscará fortalecer la Constitución para recuperar el Estado liberal desde un gobierno reformista de centro